



AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO (INFORME POLICIAL HOMOLOGADO)

1. Denominación del responsable del tratamiento de los datos personales.

El H. Ayuntamiento de Pahuatlán, con domicilio ubicado en Leandro Valle No. 1, colonia Centro, Pahuatlán, Puebla, México, C.P. 73100; y dirección electrónica www.pahuatlan.gob.mx; a través de la Dirección de Seguridad Pública Municipal es responsable del tratamiento de sus datos personales; y al respecto le informamos lo siguiente.

2. Finalidades del tratamiento de los datos personales.

El detenido o presentado sepa que su información personal no se hará pública a menos de que un órgano superior así lo quiera

El tratamiento de los datos personales que se obtengan, se basa en el registro de detenidos mismos datos recabados son necesarios y suficientes para recibir, dar atención y seguimiento de las solicitudes de acceso a la información que se presenten ante instituciones correspondientes como lo es Fiscalía General del Estado o Fiscalía General de la Republica en sus siguientes modalidades: por escrito, por correo electrónico institucional, de manera verbal, telefónica, por fax o correo postal; o cualquier medio aprobado, de conformidad, basado en el protocolo nacional de actuación de primer respondiente.

3. Transferencia de datos personales que requieran consentimiento.

PLATAFORMA RND (REGISTRO NACIONAL DE DETENCIÓN) se registra la información de los detenidos debido a que es un requerimiento por parte del sistema nacional de seguridad pública para obtener información de las faltas administrativas o actos hechos con apariencia de delito.

FISCALIA GENERAL DEL ESTADO DE PUEBLA, cuando se requiere mediante oficio y por escrito información de las personas detenidas para la integración de alguna carpeta de investigación.

FISCALIA GENERAL DE LA REPUBLICA, en caso de que se requiera información mediante escrito de solicitud de las personas detenidas para la integración de alguna carpeta de investigación.



4. Mecanismos y medios disponibles para que el titular de los datos personales pueda manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para finalidades y transferencias que requieran de su consentimiento.

El titular de los datos personales podrá manifestar su negativa para el tratamiento de sus datos personales para aquellas finalidades y/o, en su caso, transferencias que sí requieran su consentimiento, a través de la presentación de una solicitud para el ejercicio de los derechos ARCO (acceso, rectificación, cancelación, oposición). Derivado a lo anterior, el titular de los datos personales deberá de presentar una solicitud en la que ejerza el derecho de oposición, manifestando, de manera clara y concreta, la/s finalidad/es y/o transferencia/s a la/s cual/es se opone.

5. Sitio donde consultar el Aviso de Privacidad Integral

Para conocer el procedimiento y/o recibir asesoría para el ejercicio de estos derechos puede acudir directamente a la Unidad de Transparencia, enviar un correo electrónico a la dirección antes señalada o comunicarse al número indicado, o bien, acceder directamente a la liga electrónica: <https://municipiopahuatlan.org/wp-content/uploads/2022/10/REQUISITOS-PARA-LA-SOLICITUD-DE-DERECHOS-ARCO.pdf>